

Cuba y Serbia mantienen relaciones estrechas



Cuba y Serbia mantienen relaciones estrechas

Belgrado, 12 feb (RHC) El Secretario General del Ministerio de Asuntos Exteriores de la República de Serbia, Dušan Kozarev, recibió al embajador de Cuba, Leyde Ernesto Rodríguez, publica hoy la sede diplomática de La Habana en esa capital.

Durante el encuentro, Kozarev subrayó que ambos países mantienen relaciones estrechas, basadas en el entendimiento mutuo entre los pueblos.

Asimismo, indicó que las visitas del presidente Aleksandar Vučić a Cuba, en 2017, y del presidente de la isla, Miguel Díaz-Canel, a Serbia, en 2023, dieron un impulso especial a los vínculos bilaterales.

Sumado a ello, señaló que Belgrado aprecia altamente el firme apoyo de La Habana a la preservación de la soberanía y la integridad territorial de esa nación europea y valoró la cooperación desarrollada en el ámbito de la Asamblea General de las Naciones Unidas.

Por su parte, el diplomático del país caribeño agradeció a Serbia su apoyo permanente a la resolución cubana en la ONU sobre la necesidad de poner fin al bloqueo económico, comercial y financiero de los Estados Unidos.

También aludió al respaldo para la salida de Cuba de la arbitraria lista de los supuestos estados patrocinadores del terrorismo.

Igualmente, recordó el texto de la declaración del Ministerio de Asuntos Exteriores de Serbia que, en junio de 2024, llamó a que se tomaran nuevas medidas en ese ámbito para un mejor entendimiento de conformidad con las resoluciones pertinentes de las Naciones Unidas, y a partir de la declaración del Comité Conjunto de Coordinación del Movimiento de Países No Alineados – Grupo de los 77 y China del 14 de junio de 2024.

Las partes discutieron, asimismo, sobre la cooperación entre ambos estados en los campos de la cultura, ciencia, turismo, agricultura, biofarmacéutica, así como, la posibilidad de estrechar lazos en otras áreas de interés mutuo.

Tras agradecer a Cuba por confirmar su participación en la exposición especializada Expo 2027, Kozarev aseguró que este evento internacional es una oportunidad para presentar a la isla a los visitantes.
(Fuente:PL)

En la reunión, el embajador cubano envió además un mensaje de felicitación por el próximo Día del Estado de Serbia – Sretenje.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/376420-cuba-y-serbia-mantienen-relaciones-estrechas>



Radio Habana Cuba